



rff-Standort in Erkrath

Standorte in Erkrath und Nürnberg

Zwei Jubiläen auf einen Streich bei rff

Der 1. Juli 1984 ist als Gründungsdatum der Standorte Erkrath/Düsseldorf und Nürnberg fest in der 48-jährigen Historie der rff Rohr Flansch Fitting Handels GmbH verankert. Dieser Tage feierten beide Standorte ihr 40-jähriges Bestehen.

Am rff-Standort Erkrath kann sich Sabine Strauß noch gut an die Anfänge erinnern: „Die Ausstattung war eher spartanisch und funktionierende Telefone oder gar Computer gab es nicht. Die Lagerbestände wurden uns wöchentlich in Form von Papierlisten persönlich vom Chef übergeben.“ Dennoch entwickelte sich der Standort im Herzen von Nordrhein-Westfalen recht zügig und den damaligen Kollegen sei es immer besser gelungen, die Kunden von einer Zusammenarbeit mit rff zu überzeugen.

Die meisten Geschäftspartner wüssten heute nur noch aus Erzählungen, dass der Standort viele Jahre über ein Lager mit angeschlossener Dreherei verfügte, so das Unternehmen. Im Jahr 2006 erfolgte der Umzug in eigene, modern ausgestattete Büroräume. Heute betreuen vor dem neuen Standort aus über 20 Mitarbeitende Kunden aus dem Rheinland und Ruhrgebiet. Ein weiteres

Team hat sich seit vielen Jahren auf die Anforderungen der chemischen Industrie spezialisiert. Des Weiteren befindet sich dort ein Logistikcenter, das als Umschlaglager für den Raum Rhein/Ruhr fungiert.

Jubiläum auch in Nürnberg

Auch am südlichsten deutschen rff-Standort durfte gefeiert werden. Die meisten heutigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Nürnberg waren 1984 zwar noch nicht geboren. Dennoch kann Peter Stefan Sühs zumindest von den Anfängen seiner Ausbildung im Jahr 2004 erzählen. „Als ich mit meiner Ausbildung anfang, befand sich der Sitz noch in der Neuwieder Straße. Neben den Büroräumen gab es ein kleines Lager, an das sich heute noch einige unserer Kunden gut erinnern können.“ Ein schönes Ritual aus dieser Zeit wird einmal im Jahr gepflegt: Der damalige Lagermeister hat einmal

im Monat den Grill rausgeholt und es „is zamm gessn und gschwätzd wor'n“. Im Jahr 2005 erfolgte der Umzug in neue Büroräume direkt am Stadtpark, wo heute noch zirka 20 Mitarbeitende Kunden aus dem Frankenland und Bayern betreuen.

„Die Standorte Erkrath und Nürnberg haben sich in den letzten 40 Jahren kontinuierlich entwickelt. Sie sind fester Bestandteil der rff-Familie und haben sich als kompetente Ansprechpartner aus der Region für unsere Kunden in Nordrhein-Westfalen und Bayern über einen langen Zeitraum etabliert“ freuen sich die beiden Geschäftsführer Michael Alexi und Jörg Delveaux über den runden Geburtstag der beiden Standorte. 



rff Rohr Flansch Fitting Handels GmbH
Carl-Zeiss-Straße 21 · 28816 Stuhr/Bremen
Tel. +49 421 8771-0
rff@rff.de · www.rff.de